

ARGENTINE – Monsanto, le “gangster”

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/03/2005

Monsanto a demandé à percevoir des royalties sur les exportations en Europe de son soja transgénique. Pour ce faire, l'entreprise prévoit de demander l'application d'une taxe de 10,5 euros dans les ports européens où arrivent ces produits. 95% du soja cultivé en Argentine est issu de semences développées par la firme américaine mais qui ont été multipliées par les agriculteurs sans autorisation. Le gouvernement argentin, opposé à cette taxe, a dénoncé l'attitude de “gangster” de Monsanto et a indiqué qu'il “ne resterait pas impassible face à ces menaces et agirait de manière appropriée au moment opportun”. Monsanto a répondu qu'il espérait toujours trouver un “accord commercial basé sur l'octroi de licences pour l'utilisation de technologies dont il détient les brevets, vu que l'alternative judiciaire est beaucoup plus coûteuse”. Le gouvernement argentin a demandé à ce qu'une “réunion extraordinaire” des ministres de l'Agriculture du Mercosur, du Chili et de la Bolivie soit organisée pour répondre aux menaces de Monsanto.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/argentine-monsanto-le-gangster/